

## NOTA DE PRENSA

### **GBGE CELEBRA ESTE FIN DE SEMANA LA VI EDICIÓN DEL MERCADO MEDIEVAL SOLIDARIO DE GALDAKAO**

***Los próximos 31 de mayo, 1 y 2 de junio se llevará a cabo la ya mítica feria, de temática medieval, en la plaza de Lehendakari Agirre (Plaza Roja)***

GBGE, la Asociación de Voluntariado de Galdakao, celebra este fin de semana la VI edición del Mercado Medieval Solidario del municipio. Más de 25 paradas con diferentes artículos (artesanía y gastronomía) venidas de todas partes del país se acercarán a Galdakao para vender sus productos, todo ello, como no, ambientado en el Medievo. La feria estará abierta a partir del viernes 1 de junio a las 16:00h y hasta el domingo 3 de junio a las 19:00h.

GBGE cumple así 6 años realizando este mercado con el objetivo de conseguir fondos para llevar a cabo proyectos sociales de manera sostenible.

Además, habrá diversas actividades para todos los públicos:

- Sábado 1 de junio a las 13:00h = Espectáculo de Magia con el prestigioso MAGO OLIVER & LIUBA
- Sábado 1 de junio a las 19:30h = DISKOFESTA con EVA
- Domingo 2 de junio 12:30h = Artes marciales con la escuela WADOKA de DURANGO dirigida por JOSÉ LUIS SALAS
- Pases de animación todos los días (mañana y tarde) de SANCHO PANZA en busca de su DON QUIJOTE DE LA MANCHA

Durante todo el fin de semana habrá una exposición de herrería con un dragón y un trono en el que poder sacarse fotos y, además, habrá sorteos de cestas con productos del mercado el sábado y el domingo.

GBGE (Galdakaoko Boluntarioen Gizarte Elkartea) es la asociación de voluntariado del municipio de Galdakao que, gracias a la ayuda de sus más de 160 personas voluntarias, se encarga, entre otras cosas, de los repartos de alimentos a las familias más desfavorecidas del pueblo, en colaboración con los servicios sociales de Galdakao (Galdakaoko Udala) y otras entidades como el BAB (Banco de Alimentos de Bizkaia). A día de hoy proporciona asistencia a cerca de 400 personas al mes, repartiendo de manera organizada y personalizada alrededor de 3.200 kilos mensuales de alimentos y productos de primera necesidad (artículos de higiene y ropa).

Otro de sus proyectos más conocidos es Nevera Solidaria, iniciativa pionera que lucha contra el despilfarro alimentario. La primera Nevera Solidaria arrancó el 29 de abril de 2015 en Galdakao,



**GBGE**

Galdakaoko Boluntarioen  
Gizarte Elkartea

tras la coordinación entre GBGE y el Ayuntamiento de la localidad. A día de hoy hay 24 Neveras repartidas por todo el estado.

Además, GBGE realiza labores de cooperación al desarrollo en Mongolia, habiendo creado, en colaboración con otras entidades como La Otra Mirada (Asociación Humanitaria de Durango) y Nomada Elkartea, un centro de día para menores diverso funcionales en el último y más empobrecido distrito de Ulaanbaatar: Nalaikh.

**Para más información:**

Álvaro Saiz Ruiz

[mercasoligbge@gmail.com](mailto:mercasoligbge@gmail.com)

635 75 05 81

Ainhoa Crespo Gadea

[elkarteaqbge@gmail.com](mailto:elkarteaqbge@gmail.com)

674 04 14 38



GBGE

Galdakaoko Boluntarioen  
Gizarte Elkartea